

ESTADO DE MÉXICO

Resguardan bienes para evitar mal uso de recursos públicos

POR ALEJANDRINA FRANCO
alejandrina.franco@gimm.com.mx

Vehículos oficiales y bienes materiales del Estado de México fueron resguardados a partir del viernes 31 de mayo hasta el lunes 3 de junio, para evitar el mal uso de recursos públicos durante la jornada electoral del próximo 2 de junio.

Sin embargo, en un comunicado, el gobierno

mexiquense especificó que los vehículos que se mantendrán en funciones, durante la jornada electoral, son los que pertenecen a dependencias como la Coordinación General de Protección Civil y Gestión Integral del Riesgo, así como aquellos de los servicios de emergencia y de la Secretaría de Seguridad estatal, a través de la cual se implementará un operativo



Foto: Especiales

A los vehículos oficiales les fueron colocados sellos en las puertas para que no se usen.

EL DATO**Previene**

Las bodegas, oficinas gubernamentales, estacionamientos, almacenes y módulos de atención ciudadana fueron debidamente cerrados y sellados.

de seguridad en coordinación con instancias de los tres órdenes de gobierno para garantizar una jornada pacífica.

Mientras tanto, a través de los Órganos Internos de Control se realizaron inspecciones, para verificar la permanencia de equipos de cómputo en las oficinas.

Respecto a las instalaciones culturales y de recreación, tales como centros culturales, museos, y la Cineteca mexiquense darán servicio en sus horarios habituales, únicamente serán resguardadas las áreas administrativas.

“Dichas acciones tienen como propósito asegurar la legalidad, imparcialidad y transparencia durante la jornada electoral.

“Por ello, el gobierno del Estado de México reitera su compromiso porque la jornada electoral sea democrática, transparente y se lleve a cabo en un ambiente de respeto, paz y cordialidad”, detallaron las autoridades estatales en el comunicado.